



KANTONSratsPROTOKOLL

Sitzung vom 6. Dezember 2021
Kantonsratspräsident Bossart Rolf

A 722 Anfrage Sager Urban und Mit. über die Arbeitsbedingungen an der Hochschule Luzern / Bildungs- und Kulturdepartement

Die Anfrage A 722 wurde auf die Dezember-Session hin dringlich eingereicht. Der Regierungsrat lehnt die dringliche Behandlung ab. Urban Sager hält an der Dringlichkeit fest.

Urban Sager: Ich halte an der Dringlichkeit fest. Es herrscht eine grosse Unsicherheit unter den Dozierenden und wissenschaftlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Hochschule Luzern aufgrund des Projektes zur Neudefinition der Personalkategorien. Es sind viele Unklarheiten vorhanden, vor allem auch was die Bedingung betrifft, dass die Neudefinition kostenneutral erfolgen soll. Das Projekt läuft und soll im Frühjahr 2022 bereits abgeschlossen werden. Deshalb sind die Fragen jetzt zu beantworten. Ich bitte Sie, der Dringlichkeit zuzustimmen.

Für den Regierungsrat spricht Bildungs- und Kulturdirektor Marcel Schwerzmann.

Marcel Schwerzmann: Ich bitte Sie, der Dringlichkeit nicht stattzugeben. Das Thema ist in der Tat diskussionswürdig, es ist aber insbesondere ein Thema der Hochschulen. Die eine zitierte Studie stammt aus dem letzten Jahr, die Informationen aus Zürich stammen aus dem Frühling. Wenn Sie diese zwölf Fragen wirklich gut und fundiert beantwortet haben möchten, geht dies nicht in der zur Verfügung stehenden Zeit. Ich bitte Sie darum, dass wir die Fragen beantworten dürfen, wenn wir sie wirklich gut beantworten können.

Der Rat lehnt die dringliche Behandlung mit 82 zu 33 Stimmen ab. Die nötige Zweidrittelsmehrheit wurde nicht erreicht.